

# Die 68er-Revolution in der Staatlichen

**Regensburg.** Das Jahr 1968 war zweifelsohne ein Epochenjahr. Zahlreiche Proteste bewegten die Bundesrepublik Deutschland. Vor allem die Vorhaben zur Notstandsgesetzgebung der ersten Großen Koalition führten zu einer breiten Protestbewegung der Außerparlamentarischen Opposition. Christa-Maria Iltshchev und Frank Bertsch haben Plakate dieser Zeit gesammelt und jetzt der Staatlichen Bibliothek übergeben. „Wir freuen uns sehr, dass diese Sammlung unsere Bestände bereichert. Es handelt



**Frank Bertsch und seine Lebensgefährtin Christa-Maria Iltshchev, übergeben die Plakate an Lübbers.**

**Foto: Staatliche/Holz**

sich dabei um wichtige Zeitdokumente.“ So Bibliotheksleiter, Dr. Bernhard Lübbers, wörtlich.